
Lukas Mühl (#28)
Beitrag von „waidler“ vom 23. Juli 2021, 09:53

Naja, was soll man bei solchen Interviews da großartig sagen, er wird selber am besten wissen
dass die letzten Jahre nicht das Gelbe vom Ei waren. Vielleicht ist ja Wien wirklich sein
Sprungbrett in die Serie A, ich würds ihm wünschen.

Machs gut mein niederbayerischer Landsmann. 
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